

14/01/2016

Vallée de Bouregreg: 23 MMDH d'investissements privés

Le chef du gouvernement, Abdelilah Benkirane, a présidé, mercredi 13 janvier à Rabat, la 14e session du conseil d'administration de l'Agence pour l'aménagement de la vallée de Bouregreg (AAVB), consacrée à la présentation du bilan de l'Agence ainsi que ses différentes actions dans le cadre du contrat programme 2014-2018.

S'exprimant à cette occasion, M. Benkirane a loué les réalisations accomplies par l'AAVB, mettant notamment en avant son expertise et ses différents projets d'infrastructures (tramway, pont Moulay Youssef, tunnel des Oudayas, aménagement de la marina).

Cité par un communiqué de son département, M. Benkirane a mis en exergue le rôle que joue l'Agence en tant que levier économique et catalyseur des investissements privés, faisant état de 8 milliards de DH d'investissement public alloués aux 1er et 2e axes, ayant permis de drainer 23 milliards de DH en termes d'investissements privés.